K5-068 Kapitel V Alle machen mit: Demokratie, Jugend und Beteiligung

Antragsteller*in: Christiane Fuchs, Eva König

Text

Von Zeile 68 bis 77:

Wir Grünen wollen mehr Beteiligung bei großen Projekten! In einer Stadt wie Regensburg muss die Bürger*innenbeteiligung ausgebaut und weiterentwickelt werden. In Zukunft soll es mehr Möglichkeiten geben, sich zu beteiligen. Auch digitale Tools wollen wir dafür nutzen. Bezüglich der kontroversen Diskussion in der Stadtgesellschaft zum Bau eines Regensburger Kongress- und Kulturzentrums wollen wir anstatt einer weiteren Standortdiskussion eine aktive Bürger*innenbeteiligung fortführen. Nach dem erfolgreichen Bürger*innenbegehren werden wir uns gegen weitere Planungen für ein RKK auf dem Keplerareal einsetzen. Regensburger Bürger*innen müssen bei allen großen Projekten stärker beteiligt werden. In Zukunft soll es mehr Möglichkeiten zur Beteiligung geben. Auch digitale Tools sollen hierfür zum Einsatz kommen. Der Bau eines Regensburger Kongress- und Kulturzentrums wurde in der Stadtgesellschaft kontrovers diskutiert. Nach dem erfolgreichen Bürger*innenbegehren sprechen wir uns gegen weitere Planungen für ein RKK auf dem Keplerareal aus. Das Keplerareal bietet vielfältige Entwicklungsmöglichkeiten, an deren Ausarbeitung alle Bürger*innen beteiligt werden müssen.